
 

МУНИЦИПАЛЬНАЯ БЮДЖЕТНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

ПЫШМИНСКОГО ОКРУГА 

 «ПУЛЬНИКОВСКАЯ НАЧАЛЬНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА» 

 

Протокол № 2 

от 26.12.2024г. 

 

Присутствовали: 6 человек 

                                                        Повестка: 
1. Результаты работы за I полугодие 2024 -2025 учебного года. 

2. Итоговые результаты муниципального этапа Всероссийской олимпиады школьников. 

3. Развитие детских общественных объединений. Система самоуправления в школе. О 

результатах работы по программе «Орлята России» в 1-4 классах. 

4.  Основные направления работы деятельности ОО по профилактике правонарушений и 

преступности среди обучающихся. 

5. Проведение новогодних мероприятий и соблюдение безопасности в зимние каникулы.  

6. Отчет директора школы по итогам финансово-хозяйственной деятельности в 1-ом 
полугодии 2024-2025 учебного года. 

По первому вопросу выступила Пульникова И.И., доложила, что результаты работы за 1 

полугодие  выполнены на достаточном уровне, в школе соблюдались санитарно-

гигиенические требования, родители активно приняли участие в массовом мероприятии 

«Кросс наций», по подготовке лыж к зимнему сезону. 

По второму, третьему, четвертому  вопросу выступила Засыпкина Т.Ф,, классный 

руководитель, все обучающиеся 4 класса приняли участие в Всероссийской олимпиаде 

школьников по математике и русскому языку, результаты соответствуют уровню 

обучения детей., на муниципальный уровень обучающиеся не вышли. Очень активно 

идет развитие программы «Орлята России», организован выезд детей на 

муниципальный уровень, активно помогли родители, организованные членами УС. 

Профилактическая работа по правонарушениям проводится на регулярной основе, с 

привлечением специалистов.  

По  пятому, шестому  вопросу выступила директор школы Шепелева Г.А., доложила, 

что проведение новогодних мероприятий организовано согласно приказу с 

соблюдением всех норм пожарной безопасности, в новогодние каникулы 

ответственность за жизнь и здоровье детей несут родители. В отчете директора школы 

по итогам финансово-хозяйственной деятельности в 1-ом полугодии 2024-2025 

учебного года отражены все доходы и расходы образовательной организации, 

предложено запланировать приобретение спортивного инвентаря на 2025г. 

Решение:1.Утвердить результаты работы за 1 полугодие УС на 2024-2025 учебный год. 

2. Признать работу по развитию детских общественных объединений на хорошем 

уровне. 3.Соблюдать комплексную безопасность на период новогодних каникул.4. 

Считать отчет директора школы по итогам финансово-хозяйственной деятельности в 

1-ом полугодии 2024-2025 учебного года принятым. 

Секретарь: 
 


